

FEEDBACK OSCE SEMESTER VII TA 2021/2022

18711175 - LASKAR ANGGARDA PUTRA

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	perhatikan ini obat untuk dosis anak ya, pemilihan AB sdh benar tp dosis dan pemberian, ga ditanya anaknya bs minum tablet ngga?
STASION INFEKSI	Anamnesis kurang lengkap. Pemeriksaan fisik, interpretasi kurang lengkap. Pemeriksaan penunjang menyebutkan 2 nmaun interpretasi kurang lengkap. DX dan DD benar. Terapi benar kurang lengkap dosis dll
STASION MUSKULOSKELETAL	rongent kurang pas areanya, namun sudah bisa mendekati dan menjelaskan dengan baik interpretasi, prinsip simetris belum disampaikan baik saat proses maupun hasil akhir namun sudah bisa menjelaskan nama dan cara dari figure 8
STASION NEUROLOGI	Anamnesis belum lengkap, seperti riwayat oenyakit dahulu dan pengobatannya, kebiasaan sehari-hari. Diagnosisnya keliru bukan subarchnoid, tetapi subdural hematoma. Aduh kenapa hematoma diberi heparin, aspilet dan clopidogrel. Maaf Anda belum lulus, belajar lagi ya.
STASION NON INFEKSI	dosis untuk akut kurang pas
STASION PSIKIATRI	Dx utama kurang lengkap, tanpa DD. Baru menunjukkan resep waktu habis, resep tdk lengkap, hanya oral. Edukasi belum dilakukan
STASION RESUSITASI CAIRAN	Anamnesis: baru menanyakan identitas singkat, keluhan utama, dan RPS masih sangat singkat haya menanyakan sejak kapan luka bakarnya. Hal hal lain yang penting pada proses anamnesis belum dilakukan. Pemeriksaan fisik: Baru mengusulkan keadaan umum, kesadaran, dan tanda vital, antropometri, dan status generalis, pemeriksaan awal pada kasus kegawatan belum dilakukan. Pemeriksaan penunjang: baru mengusulkan darah rutin saja, interpretasi darah rutin sudah betul. Tapi pemeriksaan penunjang lain yang dapat menunjang kasus ini belum dilakukan. Diagnosis: kurang tepat ya, baru betul menyebutkan luka bakar saja. Derajat yang disebutkan juga tidak tepat, presentase luka bakar juga tidak tepat. Dan diagnosis lain belum muncul karena anamnesis dan pemeriksaan penunjang belum dilakukan lengkap. Terapi: karena presentase kurang tepat, dan perhitungan baxter belum benar. Edukasi: kehabisan waktu, belum dilakukan. Lebih hati hati ya, tiap pertanyaan soal lakukan dengan hati hati dan cermat.